

«Gipfelischiiff»

Verein chartert das MS «Etzel»

Am Dienstag nach Ostern fährt das «Gipfelischiiff» seine angestammte Route. Möglich wird dies durch eine einmalige Aktion des Trägervereins. Die Aktion rechtsufriges Frühschiiff (Aruf) hat für ihre ordentliche Generalversammlung das historische Motorschiiff «Etzel» gechartert. An Bord soll die Zukunft des «Gipfelischiiffs» besprochen werden, das nach einem Entscheid des Zürcher Regierungsrats seit dieser Saison nicht mehr verkehren darf. «Wir suchen nach Alternativen», sagt René Naef, der in Thalwil wohnhafte Präsident der Aruf. Die Aruf will diese Saison weitere Spezialkurse durchführen. «Um so das «Gipfelischiiff» vor dem Vergessen zu bewahren», wie Naef betont, «für dieses Vorhaben sind wir aber auf Sponsoren angewiesen.» Die Sonderfahrt ist nicht nur für Mitglieder der Aruf gedacht und für alle Teilnehmenden gratis. (sta)

Spezialfahrt «Gipfelischiiff» am 14. April mit folgenden Abfahrtszeiten: Kilchberg 6.51 Uhr, Rüschiikon 6.58 Uhr, Thalwil 7.04 Uhr, Erlenbach 7.12 Uhr, Heslibach 7.15 Uhr, Künsnacht 7.22 Uhr und Zollikon 7.30 Uhr. Ankunft Bürkliplatz um 7.50 Uhr.